

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

これからオーラルフィジシャン歯科医院になるためのハードルは
まだまだ大きいです。
まず現在の治療体制の見直しを行なうには十分ません。
そして DH の確保と教育という問題もあくまでもある。
そもそもクリニーク Pt の利益による弊害は オーラルフィジシャン
になれる機会が少ないと感じます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・予防歯科の重要性をあらためて、～3人の角度から知る事ができれた。
 - - ・患者の予防治療の為
 - ・患者の健康や歯牙や歯周組織の為
 - ・患者の全身の為
 - ・社会(高齢化、人口減少)的な問題
- ・二木だりオーブ＝に医院のシステム、症例、設備を公開している事から二木で日吉歯科がやってきた全ての事に自信と誇りを感じた。
私達の医院も、た木にみせてもはすかしくない、診療所にたいがけないだけだ～を感じた。
- ・たたし、全ての患者にMTMを実践する、真の意味で医院になる為には半ばは意志では難しいと思う。更に、スタッフ全員が一つの方向へ向って進んでいく必要がある。その為には、まず歯科医師がぶく木な精神を持ち、スタッフを引き継いでいかなければならぬ～を感じた。
- ・保険制度へのこだわりを捨て、患者利益とは何かあらためて考え、患者と話し合う必要を感じた。
- ・まだMTMのシステムを一つ一つし、やり理解し、練習できる事はし、やりして、実践してきながらMTMを自分達の物にしていきたい。
・MTMは患者さんのみぢから歯科医師、歯科衛生士、その他スタッフ、そして地域、日本、全世界、全てに役立つ有益であり、なくてはならない物であるを感じた。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- 松本先生、衛生士さん、みなさん。とても充実していました。
- システムは目的のためのツールである。一番重要なのは、「歯科医療」に対する価値感であると思いました。
- 前回の感想、の続きを書いたりしてました。自分はとても、患者さんにとて意味のある仕事を時間もつかひながら怠ります。
- 变容（患者さん、スタッフ）を促すには院長の~~実績~~、覚悟がないと進まない。
- ハートも大事だが、人材ニリかMTM成功の丸さ。それをサポートするのかハート。この全ての結果がフランチャイズ

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・ 真の患者利益とは何か、その思いと 患者さんの口腔内を一生涯守るという 信念が 診療所全体で一貫してい 素晴らしいと思ひました。
- ・ Dr. D.H. スタッフの皆さんか 漢としていてはつらつとしている姿に 私達も刺激を大いに受けました。
- ・ MTMデモンストレーションでは 初診からの流れと 細かく丁寧に教えて 頂き 規格性のある資料採得も 実際に見ることができて 大変勉強になりました。また、院内が 陽々まで 清潔であること、クラウドの利用による情報開示なども 驚きました。データの蓄積と質の高い診療から 生む確実な 成果に圧倒されました。
- ・ 少子高齢化の日本の未来を見据え、今までのぬるい考え方から 医療人としての あり方を常に食頭に考え KEEP 28 を自院にも 演繹させていくべく、色々と 困難な部分もあるかと思いますが、なんとか頑張りたいと思ひます。
- セミナーに参加して、スタッフと同じ意識をもつことができる 参加してよかったです だから思ひました。
なにより、熊谷先生のお答え、倫理感に 感銘を受け、

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日向を通り、日吉歯科のシステム、考え方、MTM。
熊谷先生の熱意、スタッフが自信を持ち、仕事をしている姿を垣間見すごく、感銘を受けました。
これが歯科医師、医院としてのありべき形だと思いまして。
又、先生の人柄も気さくに話しかけてくれてうれしかったです。
同じ県内に世界的大先生がいらっしゃり、山形の誇りとも思いました。
自分の地元でしか受けつけない社会に還元したいなど強く考えます。
今後、人口減少により歯科も、時代を変える火車から離れていく。
予防、介護バスの重要性を再認識しました。
OP治療室として、変わらぬものは多くの事があるが、
スタッフと協力し進むべき方向を思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

約8年前に 70レント OPセミナー を参加して、自分のこれまでの診療を見習し、それなりに成果がでて、これを地元に提供し 大館市民の 口の健康向上、健康寿命の向上、医療費削減を目標に 働いたが、現実は甚がない。失活歯だけ、義歯だけ、無利な補綴、持合室にたばこの灰皿がある。失望の連続でしたが、親の金で 大学まで勉強させてもらつてるので 強く親に言えるある日、私の我慢の限界で ケンカし、関東に帰ろうと思いましたが、それは逃げないかと思い、再度 この土地ひ医療貢献しようと思ひました。それで その後かうましいかくいひをうになつた。これが 2日間のセミナーを受講し、またエヌルギーをもつことができました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・3月のPre OP ドリ内容が具体的で資料もあり良い。
- ・今は大学とアルバイトという生活をいい子なので、これからは一生患者さんと一緒にやっていくという意識をもって働かなければ。しかしもし今後自分の歯院を持つ経営していくとなったら、OP のシステムは医院にこめて患者さんにこめて良いものだと実感。
- ・医院のスタッフを定着させ、やへして個別予約を提供できるようにした。これで。
- ・デジタル14枚撮影の出来と思いつかず早かったので、ハーフマウスピースもデジタルでも良いと思った。
- ・ハイオブヘルムに「感染症」という言を軸としてアレルギー等が良いと思ってた。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

セミナーを受講し、正しい歯科医療とはどうやう
ものなのか、ということを学ぶことがござりました。

概要としては、このよなことは理解しているつもりでは
いましたが、熊谷先生をはじめ日吉歯科診療所に正直角あれる
ことにより、今までの教え方は非常に甘い教えたということを
会付かされました。

* 熊谷先生の言う保険に付フルムが脳内に存在しているため
本日より6ヶ月間の期間をへてこのことを克服し患者利益
に貢献ができる歯科医院づくりを目指したいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

縮小: ニーポン タビカラ 齢科医師として やらなければ もう少しとか
見えてきました。今後の日本と自分のいる立場がわかりよか、そこまで、
一人一人の現状-リスクを把握し、わかりやすく伝え、理解してもらなきゃ
これも重要なと感じました。

原因階層を行なうにて へと 繋げる MTM は理想的だと感じました。
脳内にイメージを浮かべてから書きこむ感じで感じました。
MTM のモデルでは、実際に見て話を聞いていたのがよかったです。
イメージがしやすく、実際の声を聞くことで深く理解できました。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

能谷先生が以前から提唱されていました方を中心とした
理念が実現された理想的な診療所とシステムだと思います。

今回はその理念を実践するための根幹をなす
考え方から始まり、具体的にMTMの意味、
手順、説明・デモを行なっていただき
ありがとうございました。

診療室にモビリ、MTMの土壌を診療室を
目標したいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所